
第１２３３回例会 ２０１１年５月１９日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(北村まり子さん)

ビジター紹介 山口 宏君(秦野) 米田 誠君(秦野中)

祝創業記念日 小泉君(５／２６) 北村さん(５／２８)

○ ガバナー事務所より

１、規定審議会立法案提出のお願い

２、ＧＳＥ帰国報告会開催の案内

日時 ６／４(土) 受付１４：３０～

開始１５：００~

場所 藤沢産業センター８Ｆ 情報ラウンジ

３、東日本大震災への義援金について(お礼)

・ガバナー会への義援金の集計報告と今後の支援方針に

ついて

○ 会員入会の申し込みについて(東島礼美さん)

入会を承認する。入会式は６月９日(木)とする。→承認

○ 消防自動車贈呈式について(会長・幹事、酒井国際奉仕

委員長、中嶋君の４名が出席)

消防自動車操作作業員について

先方のクラブに問い合わせ、指導が必要であればクラブ

負担とする。 →承認

○ 消防署への寄贈について

クラブ協議会で皆さんの意見を聞き、理事会にかける。

○ ５、６月のプログラムについて

５／１９(木) 通常例会 クラブ協議会

５／２１(土) 移動例会

１２：００ 商工会議所 集合

１２：３０ ゴミ拾いをしながら芝桜作業

５／２６(木) 通常例会 卓話 大津さん

６／２(木) 休会

６／９(木) 通常例会 クラブ協議会

６／１６(木) 通常例会 クラブ協議会

６／２３(木) 通常例会 クラブ協議会

６／３０(木) 夜間例会 納会 →承認

○ 会長幹事会報告

１、規定審議会への意見があれば、提出をして下さい。

(７／３０までにガバナー事務所まで)

２、義援金について

・４月末現在

全国で７億８０００万円が集まりました。

２７８０地区では３３４０万円

・４／４(ガバナー会～各地区ガバナーへ)

会員数 40名
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ゴミ拾い、芝桜作業
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６月１日(木)→５月２６

日(木)

○ 卓話 大津君

６月２日

○ 休会

出席数 30名

出席率 76.92％

前々回

の修正

休会

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

幹事報告

理事会報告



岩手・宮城 5,000万円

福島 3,000万円

栃木 5,000万円

千葉 1,500万円

茨城 1,000万円

青森 500万円

・集まった義援金の使用方法の良いアイデアがあれば

お知らせください。

３、交換留学生について

受け入れは中止。派遣は検討中。

○ ＧＳＥチームよりお礼状

○ 本日、例会終了後、臨時理事会を開催致します。

○ 山口 宏君(秦野) ｢本日もお世話になります。宜しく

お願い致します｣

○ 米田 誠君(秦野中) ｢本日はお世話になります｣

○ 高橋幸雄君 ｢今年度最後の協議会になると思います

が、多数の意見が出る事を期待しています｣

○ 古谷スミ子さん ｢５／２１、ゴミ０と芝桜の草取り、

宜しくお願いします｣

○ 諸星常平君 ｢秦野市テニス男子Ｗ中級大会で初めて

ベスト４に入りました。土曜日、決勝です。トスボー

ル大会で落ち込みましたが、まだまだ若い人にはテク

ニックで負けません｣

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢創立記念日、ありがとうございま

す｣

○ 河野治男君 ｢先週は汗をかきました。スマイル！｣

○ 桐山晃忠君 ｢夏を思わせる暑い日々が続きますが、東

海沖の地震が来ないように祈っています｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 米山君夫君 ｢スマイルいたします｣

○ 淵脇美代子さん ｢五月晴れ、先日、中山道の宿場、奈

良井・妻籠をたずねました。中山道は五十九次だそう

ですね。江戸時代の面影？まだまだ早春でした｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計41,000円

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長

「ゴミゼロ・芝桜草取り」について

日時 ５月２１日(土) １２：００集合

集合場所 秦野商工会議所

作業 ゴミ拾いをしながら芝桜植樹場所へ

芝桜の草取り

持ち物 草取り鎌、軍手

※服装は軽装でＯＫです。

議 題 消防署への寄贈ついて

司 会 高橋幸雄会長

○ 高橋幸雄会長

消防署より現在までに延べ１０台の消防車を秦野名水Ｒ

Ｃへ頂き、タイへ贈ってきましたが、次年度は東北方面へ

贈ることになり、タイヘ贈る事は一時中止になります。今

までの好意に感謝して、何かお礼をと考えました。消防署

として必要なものは“業務用の軽自動車”のようです。寄

贈するか否か、皆様のご意見をお聞きしたいと思います。

○ 神崎達朗会長エレクト

スマイル報告

委員会報告

クラブ協議会



秦野市消防本部に会長と共に行ってきました。今までタ

イへ行ってくるとお土産(チョコレート、お菓子)で済ませ

てきましたが、今回検討しているのは１５０万円前後の軽

自動車です。どうして名水ばかり？とか、スクラップにし

たらお金になるのに、とかの意見があるようです。

この消防車をタイへ贈っているのは秦野名水ＲＣの奉仕

活動の一貫として行っている事は、秦野市も消防署も承知

していますので、その見返りになるのは困ると思います。

単純に“お礼”として寄贈する形になると思います。

高額なものです。今年度と次年度で感謝の気持ちを表し

たいと思いますが、皆様の意見をお聞きしたいと思います。

意 見

・大屋富茂君

・柳川清紀君

・古谷スミ子さん

・山口光弘君

・梅原正美君

・原 郁夫君

抜 粋

・有効に使用しているが、この時期なので予算があれば震

災の方に使用した方がよいのでは？

・国際貢献をしている中、スクラップにするのはもったい

ないという考えから行っている活動なので、見返りはい

らないと思います。

・タイへ行った消防車がどのように使用されているか秦野

市、消防署に報告する事は必要。

・もらったからお礼を、これは変です。

・無駄に使用されてはいません。

・もったいないからはじまった草の根運動が世界に広がり、

今回の東日本大震災への援助も世界中から寄せられた

のではないかと思います。

○ 高橋幸雄会長

今後もよく検討して決めたいと思います。


